AZUL DEL SUR.

Dentro de breve tiempo aparecerá esta novela del escritor Guillermo Koenenkampf. En ella se describe el ambiente de la ciudad de Valdivia, en donde Koenenkampf vivió y pudo conocer de cerca, aspectos muy interesantes de la vida y las costumbres de esa región.

En esta novela hay un estudio psicológico muy certero alrededor del personaje de mayor relieve en el relato. Es el tipo del hombre tímido, irresoluto, y que sin embargo lleva en el fondo un alma apasionada, que trata de disimular bajo una apariencia de orgullo. Es la tragedia de los hombres para quienes el amor es lo fundamental en sus vidas y sin embargo lo esquivan temiendo no encontrar aquél que ha forjado su ideal.